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GULTEN TEPE:   Сессия начинается.  Могу ли я попросить техническую группу начать 

запись?   

 

Добро пожаловать на сессию GAC на ICANN71 в четверг 17 июня в 

12:30 UTC.  В целях экономии времени мы не будем проводить 

перекличку, но информация о присутствии членов GAC будет 

доступна в приложении к протоколу коммюнике GAC.  Позвольте 

напомнить присутствующим представителям GAC о необходимости 

обозначить свое присутствие, обновив имя, чтобы оно отражало 

полное имя и принадлежность.   

 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, пожалуйста, 

напечатайте его, начав и закончив предложение словом «вопрос» 

или «комментарий», чтобы все участники могли увидеть ваше 

обращение.   

 

Устный перевод на заседаниях GAC включает все 6 языков ООН и 

португальский язык.  Участники могут выбрать язык, на котором они 

хотят говорить или слушать, нажав на значок устного перевода на 

панели инструментов Zoom.  Ваш микрофон будет отключен на 

время сессии, пока вы не встанете в очередь на выступление.  Если 

вы хотите выступить, пожалуйста, поднимите руку в комнате Zoom.  

При выступлении, пожалуйста, назовите свое имя для протокола и 
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язык, на котором вы будете говорить, если вы говорите не на 

английском.  Пожалуйста, говорите четко и в разумном темпе, чтобы 

обеспечить точный перевод.  Также не забудьте выключить звук на 

всех других устройствах.   

 

Наконец, данная сессия, как и все другие мероприятия ICANN, 

регулируется ожидаемыми стандартами поведения ICANN.  Вы 

найдете ссылку в чате для ознакомления.  С этим я хотела бы 

предоставить слово председателю GAC, Манал Исмаил (Manal 

Ismail).   

 

Передаю слово Вам, Манал.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Манал Исмаил, председатель GAC. Большое спасибо, Гюльтен, 

и всем доброго утра, доброго дня и доброго вечера.  С 

возвращением.  Сейчас мы начинаем итоговую сессию GAC.  Это 

последняя сессия на неделе заседаний GAC.  Она рассчитана на 90 

минут.  И мне особенно по душе интерактивный характер этой 

сессии, поэтому я надеюсь, что все будут участвовать, большое 

спасибо Робу и всем сотрудникам службы поддержки за подборку 

слайдов, которые мы видим на экране, так что большое спасибо.  Это 

поможет структурировать нашу дискуссию, но, если кто-то захочет 

отметить другие вопросы, пожалуйста, не стесняйтесь.   

 

Итак, несмотря на 90 минут, мы определили много вопросов, 

которые мы хотели бы обсудить со всеми, поэтому без лишних слов, 

я быстро просмотрю повестку дня и передам ее Робу для 
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обсуждения оперативных вопросов GAC.  Мы начнем с оперативных 

вопросов GAC, рассмотрим реестр задач и решений и веб-сайт GAC, 

дадим более подробную информацию о выборах в GAC и выделим 

ключевые даты после нашего заседания.  А затем откроем дискуссию 

по основным темам и следующим шагам, определенным после 

нашей встречи здесь.  А также подведение итогов и оценка 

конференции и того, что было сделано хорошо, а что можно 

улучшить.   

 

И в конце я передам слово Хорхе для обсуждения вопросов 

адаптации новых сотрудников и вовлечения GAC.  Опять же, надеюсь 

на обратную связь со всеми.  Итак, сейчас я прошу вас перейти к 

следующему слайду и передаю слово Вам, если позволите, Роб. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо, Манал.  Я возьму на себя вопросы A, B и C, а потом передам 

Вам слово для более предметного разговора.  Я надеюсь быть 

достаточно кратким в начале, поскольку у нас есть целых 90 минут на 

ICANN71, и мы были весьма ограничены во времени на последнем 

открытом собрании. 

 

Итак, не так много, но я хотел бы обратить внимание членов и 

представителей GAC на ряд моментов в надежде, что вы сможете 

воспользоваться некоторыми из этих событий в течение следующего 

межсессионного периода.  Первое — это реестр задач и решений 

GAC.  Некоторые из вас помнят наши разговоры об этом на 

последнем открытом собрании, где реестр был обозначен как 

перспективный инструмент, который находится в стадии разработки.  
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Теперь он представлен в полном объеме.  Те из вас, кто регулярно 

получает электронную почту GAC, получили первое уведомление о 

доступности инструмента реестра в начале мая, и в рамках 

подготовки к этому заседанию мы также поделились с вами ссылкой 

на реестр в начале июня, а через пару недель вы получите последние 

обновления, подготовленные в начале июля.  Так что мы уже 

приступили к довольно успешной работе.   

 

Этот инструмент, по сути, был признанием того, что существуют 

дополнительные способы общения со всеми вами, а также того, что 

руководство должно иметь один центральный инструмент, если 

хотите, чтобы иметь возможность отслеживать все различные 

вопросы, которыми занимаются председатель GAC, заместитель 

председателя, команда, поскольку они совместно работают с 

другими группами в сообществе ICANN.  Те из вас, кто видел этот 

документ, а мы ежемесячно делимся ссылкой на него, а также имеем 

веб-страницу, на которой можно вернуться назад и просмотреть 

прошлые снимки документа, увидят, что он довольно объемный.  

Мы стараемся не только определить категории, но и поделиться 

перспективными сроками, когда мы просим принять меры, а также 

пытаемся представить общую картину прогресса по каждому 

вопросу.  Поэтому мы надеемся, что это будет полезный документ, 

который все члены GAC смогут принять, использовать, ссылаться на 

него в течение межсессионного периода.   

 

В настоящее время мы видим, что с каждым месяцем инструмент 

становится все более востребованным, все больше людей 

пользуются им, поэтому мы надеемся, что вы и дальше будете 
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пользоваться этим инструментом.  Если у кого-то из вас есть отзывы 

о содержании в плане тем.  Все ли вопросы мы вам раскрыли?  Было 

бы важно услышать ответ.  Нам также очень интересно услышать в 

любой момент времени, считаете ли вы, что в инструменте есть 

лишние компоненты или, возможно, есть новые аспекты, другие 

способы передачи информации, которые, по вашему мнению, могут 

быть полезны.  Пожалуйста, сообщите нам, сотрудникам службы 

поддержки GAC, или сообщите кому-либо из руководства, Манал 

или заместителям председателя, о ваших отзывах.   

 

Мы хотим сделать так, чтобы вы все пользовались этим.  Нашли 

ценность.  Смогли использовать для отчетов перед своими 

командами о том, что происходит в ICANN, поэтому мы надеемся, что 

это будет полезно.  Мы также надеемся, что это поможет вам 

подготовиться заранее.  Не только к открытым собраниям, но и к 

получению сообщений от GAC.  Если вы видите, что что-то 

намечается, мы надеемся, в ближайшие 3-6 месяцев, в ближайшие 

1-3 месяца это также поможет вам немного подготовиться заранее, 

чтобы быть готовыми и не быть удивленными, когда появятся 

вопросы.  Итак, это лишь общий обзор самого инструмента.  Я не 

буду представлять вам снимки или что-то еще, а просто приглашу вас 

ознакомиться с инструментом непосредственно онлайн с помощью 

ссылок, которые мы предоставляем по электронной почте, или 

просто используя специальную страницу реестра, которую мы 

указали здесь на слайде.  Я не знаю, если вы хотели бы что-нибудь 

добавить к этому, Манал, что я, возможно, упустил из виду?   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Роб.  Вы очень хорошо все описали.  Хочу сказать 

всем, что Гультен также поделилась ссылкой в чате, так что если вы 

хотите заглянуть в реестр и посмотреть, что описывал Роб.  Спасибо.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Отлично.  Большое спасибо.  Следующий информационный 

инструмент, о котором я хотел бы рассказать, — это то, о чем мы 

также очень кратко говорили на ICANN70.  Хорхе также упомянул об 

этом в своем выступлении на первом пленарном заседании.  Мы 

находимся в процессе обновления пользовательского интерфейса 

веб-сайта GAC.  Эта работа завершится примерно через пару недель.  

У нас был немного более оптимистичный график, когда мы 

встречались со всеми вами на ICANN70.  Мы надеялись, что к 

моменту нашей встречи все будет готово, но нам потребовалось 

немного больше времени, чтобы расставить все точки над «и» в 

английской версии сайта, и вы увидите обновленный дизайн сайты 

GAC, возможно, к началу июля.   

 

Я говорю «возможно», потому что примерно на 28-й неделе мы 

собираемся перевести сайт в тихий режим, он по-прежнему будет 

доступен для вас, но в течение нескольких дней мы не будем ничего 

размещать, чтобы техническая команда ICANN смогла провести 

соответствующую техническую передачу, так что в какой-то 

волшебный момент, вероятно, где-то 1 июля, вы сможете увидеть 

новый дизайн сайта, который, откровенно говоря, будет гораздо 

больше соответствовать дизайну сайта ICANN org.  Так что это будет 

важный, мы надеемся, инструмент и ресурс, который обеспечит 

определенный уровень общности для вас.   
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Базовая инфраструктура сайта не изменится.  Общий способ его 

организации и изложения останется относительно таким же, но мы 

надеемся, что это обеспечит лучший опыт для тех из вас, кто 

пользуется сайтом с планшета или мобильного телефона, а новый 

дизайн поможет отображать информацию гораздо лучше.  Поэтому 

я надеюсь, что вы найдете это полезным и ценным, и, как и все 

остальное, что мы делаем, пожалуйста, дайте нам свои отзывы в 

течение июля, чтобы узнать, как вам это нравится.  Действительно ли 

новый внешний вид и стиль дает вам новые идеи в плане 

дополнительных возможностей, которые вы хотели бы видеть на 

сайте.   

 

Так что мы надеемся, что вам понравится этот новый вид и подход.  

Как я уже сказал, ничего не изменится в отношении некоторых 

внутренних материалов GAC, вам по-прежнему нужно будет 

использовать свои учетные данные на сайте, чтобы иметь 

возможность войти в систему и увидеть некоторые из этих 

материалов, которые предназначены непосредственно для членов 

GAC, а не для общественности.  Поэтому я надеюсь, что вы найдете в 

этом пользу и применение, и это, опять же, просто обновление или 

реклама.   

 

Мы можем перейти к следующему слайду, Гультен.  И я хочу 

обратить наше внимание на предстоящий процесс выборов 

заместителя председателя GAC в 2021 году.  Этот процесс 

традиционно начинается в конце среднегодового собрания, в 

данном случае форума по политике ICANN, и обычно он начинается 
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с того, что в течение четырех месяцев, с настоящего момента до 

середины конференции ICANN72, у нас будет период выдвижения 

кандидатур, а затем период голосования в конце этого периода 

выдвижения кандидатур.   

 

В этом году период выборов касается только заместителей 

председателя. Те из вас, кто работает здесь больше одного года, 

знают, что в прошлом году период выборов касался как 

председателя, так и заместителей председателя, но председатель 

имеет двухлетний срок.  А заместители председателя избираются на 

один год... но каждый год мы открываем номинации для полного 

списка заместителей председателя, поэтому все 5 мест заместителей 

председателя открыты для выборов каждый год.  

 

Что касается срока полномочий, некоторым заместителям 

председателя разрешается работать два срока подряд, и в основном 

это двухлетний срок … , простите, так что в предстоящем году у двух 

из настоящих заместителей председателя остается один год, а у 

другого, я пытаюсь правильно посчитать, …. мы потеряем трех 

заместителей председателя, и два места будут доступны для 

избрания новых людей.   

 

Маленькая хитрость и причина моей нерешительности в том, что в 

этом цикле у нас только четыре заместителя председателя.  Обычно 

у нас их 5, поэтому у нас их меньше.  Так что у нас будет много новых 

лиц, мы надеемся, когда мы обратимся к новому списку 

должностных лиц в конце собрания ICANN73.   
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Поэтому период выдвижения кандидатур начнется в конце этого 

собрания.  Я разошлю по электронной почте GAC объявление о 

начале периода выдвижения кандидатур, вероятно, завтра, так что 

вы все увидите это. Поскольку вас у нас совсем немного – в целом 

около 500 участников GAC- мы хотим разослать уведомление всем 

членам и наблюдателям, поэтому оно будет разослано в ближайший 

день или около того.  В нем будет объявлен период выдвижения 

кандидатур с сегодняшнего дня до начала сентября.  Таким образом, 

это относительно длительный период времени, который позволит 

людям пообщаться, рассмотреть свой интерес к работе или же 

обдумать возможность выдвинуть свою кандидатуру на очень 

важную роль заместителя председателя. 

 

Итак, это будет длительный период выдвижения кандидатур.  Как 

правило, мы получаем несколько кандидатур в начале периода, а 

затем оставшиеся кандидатуры к концу периода.  Мы надеемся, что 

вы все рассмотрите возможность потенциальной работы в течение 

следующих двух месяцев. Номинации могут быть получены либо в 

качестве самовыдвижения, либо вы можете выдвинуть другого 

представителя GAC на эту роль.  Когда кандидатура поступит, мы, 

сотрудники службы поддержки GAC, подтвердим ее.  Очевидно, что 

если это самовыдвижение, нам не нужно этого делать, но если вас 

выдвинули или вы решили выдвинуть другого представителя, то в 

этом случае мы как сотрудники подтвердим эту кандидатуру.  

 

Все подтвержденные кандидатуры будут зарегистрированы на 

специальном сайте или странице на сайте GAC, который мы с Гультен 

уже создали.  Мы можем перейти к следующему слайду, и это 
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покажет, ребята, Гультен, ссылку на веб-страницу для этого.  Таким 

образом, это то, что позволит всем вам отслеживать в течение 

следующих двух месяцев то, как мы получаем номинации.  Кто 

является номинантами, а также номинаторами.   

 

В конце периода выдвижения кандидатур мы, как персонал 

поддержки, рассмотрим все поступившие кандидатуры и проведем 

относительно простой подсчет, чтобы определить, есть ли у нас 

более пяти кандидатур или нет.  Одна из причин, по которой я стал 

юристом, заключается в том, что я не очень хорош в математике, 

поэтому я рад, что случаи проведения подсчетов там довольно 

ограничены.  Теперь, если у нас будет более пяти номинантов или 

номинаций на любую из вакансий заместителя председателя GAC, 

нам нужно будет назначить процедуру голосования, после того как 

закончится период выдвижения кандидатур.   

 

Мы сообщим всем вам об этом в рамках процесса, и, если 

необходимо, мы проведем период выборов примерно с начала 

октября до момента, когда до конференции ICANN72 останется 

около 2 дней.  Я не собираюсь вдаваться в подробности, потому что, 

возможно, в этом не будет необходимости, поэтому в настоящее 

время мы как бы пропустим эти детали, но мы тщательно 

задокументируем это для всех вас, если это станет необходимым.   

   

За последние несколько лет у нас была сформирована очень 

успешная система, когда требовалось провести выборы, мы 

использовали систему, называемую системой подсчета голосов, 

которая позволяет нам рассылать индивидуальные ссылки всем 
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членам GAC, что позволяет им отдать свой голос и в течение всего 

периода выборов потенциально обновлять этот голос или изменять 

его.  Это довольно простая и понятная система, но главное, что она 

требует от нас, — это очень четкий способ связаться и 

идентифицировать избирателя, который отвечает за 

прогнозирование голосования члена.   

 

По умолчанию и в соответствии с принципами работы GAC этим 

избирателем является назначенный представитель GAC, поэтому для 

каждого члена формальный представитель GAC этого члена 

назначается в качестве избирателя.  Вы все можете изменить его, 

если это станет необходимым.  У нас есть простое уведомление для 

персонала поддержки GAC.  

 

Теперь, что выборы позволяют нам сделать, и мы продолжаем этот 

период выдвижения кандидатур и голосования, так это следующее: 

они позволяют нам общаться со всеми вами, чтобы подтвердить 

любые возможные изменения, которые вы имели в своем 

представительстве GAC.  Не только самих представителей, но и 

любых делегатов, которые у вас есть.  Так что это будет частью 

процесса в течение следующих двух месяцев для тех из вас, кто 

выявил и, возможно, забыл предупредить нас об изменениях в 

вашей делегации, это дает вам возможность поделиться этим с нами, 

и это позволяет нам просмотреть все записи, проверить и 

подтвердить, что люди, которые, по вашему мнению, должны 

продолжать работать на этих должностях.  Таким образом, это 

полезный инструмент, которым мы располагаем как персонал 

поддержки GAC, чтобы убедиться, что наши записи о членстве точны.  
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Как вы все знаете, на веб-сайте GAC перечислены члены каждой 

делегации с четким указанием того, кто является представителем, и 

мы хотим убедиться, что они ведутся верно для целей подотчетности 

и прозрачности ICANN, а также для того, чтобы вы все могли 

эффективно общаться друг с другом в случае необходимости.   

 

Я думаю, что это дает общее представление о процессе.  Гультен, 

если мы перейдем к следующему слайду. Я хотел бы отметить для 

тех из вас, кто заинтересован в исполнении должности заместителя 

председателя, для тех из вас, кто рассматривает или может 

рассматривать возможность выдвижения кандидатур, просто 

немного рассказать на этом слайде о некоторых ожиданиях или 

обязанностях для этой роли.  Это относительно небольшая группа 

людей, которые очень много работают в течение года, и мы также 

хотим признать вклад существующих заместителей председателя на 

данном этапе.   

 

Есть некоторые общие обязанности, которые председатель и группа 

заместителей председателя обычно выполняют в течение года в 

любом случае.  Я перечислил их здесь.  Это важная координационная 

функция, не только для самого комитета, но и между GAC и другими 

группами в сообществе ICANN, состоящем из многих 

заинтересованных сторон, а также с корпорацией ICANN, и поэтому 

есть ряд возможностей, я бы хотел их так назвать, в течение месяца 

для группы руководителей для проведения собраний.   

Как мы отмечаем здесь в плане обязанностей и возможностей, 

группа председателя и заместителей председателя обычно проводит 
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совещания, как правило, не чаще, Манал, я думаю, чем примерно 

раз в три недели.  Иногда раз в две недели на час или два, иногда 

дольше, чтобы обсудить различные обязанности и ожидания, 

которые не только возлагаются на комитет, но и те пункты действий 

и решений, которые требуют внимания со стороны руководящей 

группы.  Итак, обязательство - регулярные совещания.  Довольно 

много электронных писем в течение месяца, но это также дает 

возможность познакомиться и пообщаться с другими членами 

сообщества ICANN.  

 

Есть довольно регулярные, но не интенсивные по времени встречи с 

другими командами руководителей из других сообществ, а также 

возможности взаимодействия с исполнительной командой ICANN, с 

командой по взаимодействию с правительством ICANN, которая 

играет важную консультативную роль для руководства GAC.  Есть 

также то, чего мы не делали в течение виртуального периода 

времени, но есть также семинары по обучению руководства, 

которые доступны для председателей и заместителей 

председателей в различных сообществах ICANN, которые также 

доступны для заместителей председателя, так что что-то еще, о чем 

стоит подумать, если вы чувствуете, что вам нужно немного освежить 

ваши знания или если возможность работать в качестве заместителя 

председателя может быть новой для вас, и если у вас есть какие-либо 

сомнения по поводу навыков, которые лежат в основе этой роли, вы 

можете быть уверены, что есть много ресурсов, которые 

предоставляются, чтобы помочь вам также создать свой набор 

навыков ---.   
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Манал и Хорхе также подумали, что было бы неплохо, если бы любой 

из нынешних или бывших заместителей председателя, которые 

работали на этих должностях, поделился своим опытом, поэтому я 

сделаю паузу, может быть, выпью воды и позволю некоторым из вас 

поделиться своим опытом в плане того, с какой радостью вы 

работали, насколько вам нравилось исполнять эту роль или иным 

образом чем вам пришлось пожертвовали ради GAC в этой роли.  

Итак, Манал, я передаю слово Вам, чтобы Вы выбрали, или 

заместители председателя могут поднять руки, благодарю. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб, и я не буду выбирать.  Я предоставлю 

коллегам возможность поднять руки, но тем временем я хотела бы 

отметить, что обычно существует период адаптации.  Это, возможно, 

около 3 месяцев, что поможет любому коллеге, кто вызвался 

поработать на этой должности, вникнуть в дискуссии и лучше понять 

обстановку, требования и обязанности, так что это не значит, что как 

только вы становитесь заместителем председателя, вы 

сталкиваетесь со всем без подготовки.   

 

Я вижу, что Хорхе поднял руку, так что Хорхе, пожалуйста, говорите.  

 

 

 

JORGE CANCIO:   Спасибо, спасибо, Манал.  И всем привет.  И Хорхе Кансио (Jorge 

Cancio), заместитель председателя GAC.  И представитель GAC от 

Швейцарии, для протокола.   
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Я ждал, что кто-то еще [неслышно]. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорхе, у Вас отключен звук. 

 

 

JORGE CANCIO:  Извините.  Меня выключили.  Я не хотел [неслышно].  

 

 

GULTEN TEPE:  Хорхе.  

 

 

JORGE CANCIO: Да.  

 

 

GULTEN TEPE:   Пожалуйста, говорите четко и ближе к микрофону, потому что мы Вас 

не слышим. 

 

 

JORGE CANCIO:   Хорошо.  Теперь Вы слышите меня лучше.  

 

 

GULTEN TEPE:  Да, теперь гораздо лучше.  Спасибо.  

 

 

JORGE CANCIO:   Хорошо.  Отлично.  Итак, очень, очень коротко о некоторых 

впечатлениях с моей стороны. Во-первых, мне очень приятно 

участвовать в коллегиальной команде под руководством Манал, а 
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под командой я имею в виду не только председателя и заместителей 

председателя, но и Роба, и Фабиана, и Бенедетту, и Джулию, и 

Гюльтена, и всю команду персонала поддержки. Я думаю, что мы 

вместе делаем очень хорошую работу, и у нас сложилась очень 

коллегиальная атмосфера.   

 

Я думаю, что это действительно интересно, а также 

мультикультурный международный опыт работы в такой команде.  

Итак, это первый момент.  Я думаю, что многим из нас иногда трудно 

понять, что происходит в ICANN, и я могу вас заверить, что ваше 

понимание того, что происходит в ICANN и за ее пределами, 

значительно возрастает, когда вы видите вещи с точки зрения 

команды руководителей, и это также дает вам удивительное и 

уникальное понимание этой очень особенной международной 

организации для тех из вас, кто участвует в других международных 

форумах.   

 

Я думаю, как упомянул Роб, это также дает возможность лучше 

понять другие части сообщества, которые иногда выглядят как 

внешние субъекты с совершенно иными интересами.  Вы узнаете их 

гораздо лучше и поймете их интересы и ценности.  Конечно, для тех 

из вас, кто хочет и любит менять [неразборчиво], это большая 

ответственность – содействовать управлению не только GAC, но и 

ICANN в целом, так что это дает вам такой шанс и возможность, и, 

наконец, я думаю, что это невероятно расширяет вашу сеть внутри 

ICANN, а также за ее пределами.   
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И последнее, но не менее важное: я думаю, что это очень весело.  

Иногда это тяжелая работа, но, с другой стороны, быть членом GAC 

— это тяжелая работа, и когда вы находитесь в команде руководства, 

вы делаете это как часть очень коллегиальной команды, и вы 

получаете много знаний, которые просачиваются к вам просто 

потому, что вы там.  На этом я заканчиваю.  Надеюсь, это было 

полезно.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе, и я вижу, что Луиза тоже подняла 

руку, так что, пожалуйста, выступайте.  

 

 

LUISA PAEZ:  Спасибо, Манал.  Проверю сначала мой звук.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, я слышу Вас громко и четко.  

 

 

LUISA PAEZ: Отлично.  Большое спасибо.  И здравствуйте, коллеги из GAC.  Это 

Луиза Паез (Luisa Paez), представитель GAC от Канады.  Я тоже хотела 

бы немного поделиться своим опытом работы в качестве 

заместителя председателя GAC и поблагодарить Хорхе. Кажется, у 

нас совпал, да, один год работы в качестве заместителя 

председателя GAC.   

 

И я хотела бы повторить многие комментарии Хорхе.  Прежде всего, 

я считаю, что меня выбрали заместителем председателя GAC, я 
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думаю, через год или два после того, как я стал представителем GAC, 

поэтому, как упомянула Манал, заместители председателя всегда 

получают большую поддержку, так что это просто слова ободрения, 

даже новые члены GAC должны рассмотреть возможность стать 

заместителями председателя, потому что они получают большую 

поддержку.   

 

Я также смогла принять участие в одной из программ для 

руководства ICANN, конечно, в период до пандемии. Это было очное 

мероприятие, и это было очень, очень замечательно, так что вы 

получаете такую подготовку и знакомитесь с другими членами 

сообщества, а также обучение, о котором упомянула Манал, в том 

смысле, что у вас есть, по крайней мере, 3 месяца или около того до 

вашего первого заседания GAC, на котором вы будете заместителем 

председателя, чтобы начать наблюдать, начать участвовать в звонках 

заместителей председателя, так что мне показалось это очень 

полезным, чтобы начать ориентироваться в этом мире.  

И, как отметил Хорхе, здесь царит отличный командный дух.  Вы 

работаете с нашим замечательным персоналом поддержки, а также 

устанавливаете действительно хорошие отношения с другими 

заместителями председателя со всего мира.  Кроме того, это 

действительно интересно, потому что вы становитесь в некотором 

смысле помощником в формировании повестки дня GAC, и поэтому 

вы действительно понимаете и оцениваете, сколько работы уходит 

на подготовку каждого заседания GAC в ICANN.  Так что это был очень 

ценный опыт для меня, но и очень захватывающий, потому что вы 

действительно получаете возможность быть, я полагаю, 
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составителем повестки дня, так что это было действительно 

замечательно.   

 

И да, много общения с другими частями сообщества, и опять же вы 

цените различные группы заинтересованных сторон, поэтому у нас 

было много встреч с руководством Совета GNSO, с ALAC, а также с 

исполнительным директором ICANN, то есть командой по 

взаимодействию с правительствами, а также с генеральным 

директором ICANN или вице-президентом ICANN, так что вы 

действительно получаете возможность понять на очень глубоком 

уровне и более детальном уровне, как работает корпорация ICANN, 

а также как работают другие части сообщества и каковы их 

приоритеты, и снова вы устанавливаете эти отношения. Так что я бы 

сказала, что в целом это был действительно замечательный опыт, 

даже я имею в виду, я должна сказать, что в начале, когда я уже была, 

я имею в виду, у меня было некоторое знакомство с миром ICANN. 

Но, как я уже сказала, сначала я не была, я бы сказала, самым 

опытным представителем GAC, так что в начале было немного 

страшно, но я всегда ощущала большую поддержку, и это был 

действительно замечательный опыт, так что я действительно 

призываю всех вас подумать об этом, и если у вас есть вопросы, 

просто не стесняйтесь писать мне или, да, свяжитесь со мной, и я 

буду рада поделиться немного подробнее своим опытом.   

 

Большое спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Луиза.  И я вижу, что Пуа тоже подняла руку, 

и, как сказала Луиза, если у вас есть вопросы, вы можете либо 

поднять руку сейчас, либо не стесняться общаться, конечно, по 

электронной почте, и мы пока не будем пытаться назначать 

заместителей председателя, но, пожалуйста, не стесняйтесь 

задавать любые вопросы, которые у вас могут возникнуть.  Пуа, 

пожалуйста, Вам слово.  

 

 

PUA HUNTER:  Спасибо, Манал, и привет всем.  Это Пуа Хантер (Pua Hunter).  В 

настоящее время я являюсь заместителем председателя.  Я буду 

очень краткой, потому что я думаю, что и Хорхе, и Луиза поделились 

тем, с чем я также согласна, и поэтому я поддержу то, что они 

сказали.  И я должна признаться, что лично мне понравилось быть 

заместителем председателя.  Это отличная возможность в плане 

обучения, а также расширения моих личных и профессиональных 

связей.   

 

Единственной проблемой для меня был часовой пояс наших 

звонков, которые обычно проходят в ранние часы, но я должна 

признать, что Манал и команда руководителей и даже команда 

поддержки предложили проводить звонки в другом часовом поясе, 

чтобы учесть мое время, но учитывая, что я была единственной на 

этой стороне земного шара, я подумала, нет, для меня будет лучше 

просто присоединиться в любом случае.   

 

Но в любом случае, я призываю членов GAC добровольно выдвинуть 

свою кандидатуру на эту роль или даже принять номинацию, если 
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вас выдвинет коллега.  Все в этом замечательно.  Это весело.  Это 

многому учит, и это то, что я вынесу из этого.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Пуа.  Итак, пожалуйста, не пропустите 

веселье.  Называйте свои имена и выдвигайте либо себя, либо других 

коллег.  Я передаю слово Вам, Роб, пожалуйста. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Спасибо, Манал.  Гультен, мы можем перейти к следующему слайду, 

и я просто обозначу некоторые ключевые даты.  Просто имейте в 

виду.   

 

Никакого стресса, никаких сроков или краткосрочного давления на 

данный момент.  Период выдвижения кандидатур продлится до 

начала сентября.  Он закончится 9 сентября, после чего мы свяжемся 

со всеми вами и сообщим, что необходимо провести голосование, 

оно состоится в начале октября.  Если нет, то будет просто 

голосование путем аккламации на ICANN72, поэтому мы будем по-

прежнему заинтересованы в рассмотрении любых кандидатур, 

которые поступят в течение следующих нескольких месяцев.  Еще 

раз спасибо всем за рассмотрение.  Пожалуйста, обратите внимание 

на веб-сайт, одна из страниц деятельности GAC посвящена, как я уже 

говорил, процессу выборов 2021 года.   

 

На этом мы завершим обсуждение выборов, поблагодарив вас, 

Хорхе, Пуа Луиза, за ваше понимание и обмен опытом.  Если мы 

можем перейти к следующему слайду, Гюльтен, то я просто обозначу 
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перспективу развития событий после ICANN71.  Некоторые ключевые 

даты после конференции, на которые вы все должны обратить 

внимание либо для подготовки вашего плана, либо просто для 

составления графика работы.   

 

Мы рассматриваем возможность организации и проведения 

вебинара по IDN EPDP, который был недавно объявлен GNSO.  Мы 

поговорим об этом через пару минут, Манал, когда вы рассмотрите 

некоторые из ключевых основных тем, за которыми члены GAC, 

возможно, захотят проследить в течение последних нескольких 

месяцев, поэтому мы уделим этому немного больше времени.  

 

Основная причина, по которой мы решили поделиться со всеми вами 

дополнительной информацией об этом EPDP, заключается в том, что 

GNSO открыла возможность, по крайней мере 3 места, для 

представителей GAC для участия в этой работе, и есть некоторая 

полезная справочная информация, которой я поделюсь со всеми 

непосредственно по электронной почте.   

 

Кроме того, в начале этой недели состоялась сессия, на которой 

члены GNSO поделились информацией о предстоящих усилиях PDP 

EPDP, и в результате руководство GAC поставило перед собой задачу 

предоставить как можно большему числу из вас как можно больше 

информации в течение следующих двух недель, чтобы узнать, 

заинтересован ли кто-нибудь в добровольном участии в этих 

усилиях.   
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Так что ждите более подробной информации и возможного 

вебинара, вероятно, в конце следующей недели, и мы сможем 

согласовать его с GNSO.   

 

Другой вебинар, который мы собираемся представить, и это то, о чем 

говорил Хорхе на первом пленарном заседании, и о чем у нас, 

возможно, будет время поговорить в конце этого итогового 

заседания, — это возобновление серии вводных вебинаров GAC.  На 

сайте GAC есть место, страница деятельности, где даны ссылки на 

ряд прошлых вводных вебинаров.  И последний вебинар, над 

которым мы работаем с сотрудниками GNSO, - это «Руководство по 

консенсусу в GNSO», который, по сути, даст возможность поделиться 

с вами информацией о том, как GNSO обновила свои усилия по 

разработке процесса разработки политики, поэтому там будет 

информация не только о том, как GNSO в настоящее время управляет 

PDP, но и информация, которая поможет вам всем как 

представителям правительства понять, почему GNSO делает что-то в 

определенном порядке или каков процесс, который они используют.  

Почему они это делают.  Информация из руководства поможет вам 

понять некоторые из этих вопросов.  

 

Кроме того, в руководстве есть аспекты, которые предназначены для 

использования другими сообществами, включая, возможно, GAC, в 

вашей работе в ходе обсуждений.  Таким образом, это руководство 

призвано стать не только руководством для GNSO в плане того, как 

она проводит свою работу, но и ресурсом для других сообществ.  

Поэтому мы надеемся, что этот вводный вебинар вам покажется 

полезным просто для ознакомления с ресурсом.  Это то, что не 
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только поможет в вашей текущей работе, но и, возможно, в будущем 

поможет вам уделить внимание различным существенным темам 

здесь, в ICANN.  

 

В дополнение к этим событиям мы обсуждали ранее на этой неделе 

тот факт, что общественные комментарии по промежуточному 

отчету фазы 2 EPDP GNSO будут представлены примерно в середине 

июля, и различные даты вокруг этого окончательного срока были 

упомянуты вам всем, поэтому я просто хочу напомнить об этом.  

Очевидно, будут возможности внести свой вклад в этот процесс, 

поскольку, насколько я помню, вам предлагалось рассмотреть 

возможность представления комментариев в качестве отдельных 

стран, правительств или наблюдательных организаций в рамках этих 

усилий.  Так что середина июля будет важной датой для этой 

деятельности. 

 

К августу мы попросим всех вас предложить темы для ICANN72, так 

что, хотя после ICANN71 у нас будет пара недель для отдыха, все 

очень быстро набирает обороты, поскольку мы приближаемся к 

ICANN72 в конце октября.  Итак, как вы все знаете, есть запросы на 

определение повестки дня для GAC, запросы на определение тем.  И 

тому подобное.  Пожалуйста, не ждите слишком долго, чтобы начать 

думать об этом.  

 

И, конечно же, крайний срок выдвижения кандидатур на пост 

заместителя председателя в начале сентября, а затем ICANN72, 

запланированная на 5 дней в конце октября.  Кое-что не входит в этот 

список, что не является обязанностью для всех вас, но кое-что было 
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отмечено ранее на этой неделе, что, безусловно, к концу июля 

Правление ICANN примет решение о том, будет ли ICANN72 

гибридной конференцией или виртуальной.  Так что некоторые из 

вас, возможно, захотят обратить на это внимание в своих 

календарях.  Обычно наши виртуальные конференции длятся всего 4 

дня, как это было на этой неделе. Может быть, речь не будет идти о 

23-28.  Может быть, будет короче, но это точно будет примерно в 

этих временных рамках. 

 

И я приглашаю Вас, Манал, или кого-либо из других руководителей 

GAC, или кого-либо из сотрудников назвать другие ключевые даты 

заседаний, которые я здесь не перечислил.  Но это всего лишь пара 

дат, на которые стоит обратить внимание.   

 

Это все, что у меня было, Манал.  Я передаю слово Вам, поскольку я 

не знаю, как Вы хотите это сделать.  Либо рассматривать вопрос за 

вопросом, либо просто дать возможность представителям 

определить, какие темы они считают ключевыми, на которые они 

хотели бы обратить внимание GAC в течение следующих двух 

месяцев?  Но мы уже перечислили несколько тем.  Просто в качестве 

предложений, и в самом низу есть ключевой нижний пункт, который 

пуст для того, чтобы каждый мог добавить дополнительные мысли 

или идеи.  Итак, Манал, я передаю Вам микрофон и благодарю.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Роб.  Это было очень полезно и, я надеюсь, 

информативно для всех.  Итак, как упомянул Роб, мы пытаемся 

составить список, руководствуясь нашими обсуждениями в течение 
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недели, определяя основные вопросы, которые нам необходимо 

рассмотреть, и где нам определенно может помочь помощь других 

коллег из GAC, а также расширить круг волонтеров и разделить 

нагрузку.  

 

Начнем с того, что у нас есть последующие раунды, и Хорхе и Луиза 

упомянули ранее, почему они рассматриваются, Фаза 

функциональной разработки еще не началась для последующих 

раундов, и нам нужно следить за этим процессом и вносить свой 

вклад по мере необходимости в свете мнений GAC и вкладов, 

которые мы предоставили в ходе этого процесса.   

 

Кроме того, возможные рекомендации GAC, если есть интерес. Как 

вы видели, это очень широкая тема, с большим количеством 

вопросов, поэтому мы можем легко определить ключевых 

координаторов по каждому вопросу, например, и оценить, нужно ли 

нам предоставлять рекомендации Правлению по чему-либо, что мы 

обсуждали в течение последних дней.   

 

GAC продолжает участвовать в вопросах EPDP GNSO, и, как вы все 

заметили, это очень напряженный процесс с большим количеством 

опросов, и он действительно носит интенсивный характер.  Он имеет 

несколько этапов, но мы также еще не приступили к вопросам 

злоупотребления DNS и точности данных.  Злоупотребление DNS, 

несмотря на множество обсуждений, которые мы проводим в 

сообществе, еще не началось.  Поэтому, и это было бы ожидаемо, и 

усилия по определению точности данных, и отдельный рабочий трек 
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также находятся в стадии формирования, если можно так 

выразиться.   

 

И в заключение о приложении к оценочной карте ICANN70.  Как вы 

могли видеть, мы получили существенное приложение к оценочной 

карте.  Мы получили его от Правления в ответ на коммюнике GAC по 

итогам ICANN70, и нам необходимо подтвердить его получение и 

определить любые моменты, которые могут потребовать 

последующих действий.   

 

Я также перейду к GNSO... и EPDP и остановлюсь после этого, прежде 

чем перейти к возможностям волонтерства, но GNSO запуcтит очень 

скоро EPDP по IDN, и нам предлагают 3 номинантов или 

представителей, поэтому нам также нужно иметь это в виду и 

попытаться проследить, как мы можем участвовать в этом, я уверена, 

важном аспекте для правительств.   

 

Я сделаю паузу, чтобы узнать, есть ли вопросы или комментарии, или 

дополнения к списку, или, может быть, немедленное добровольное 

участие или выражение интересов, но также, если ведущие темы 

захотят добавить или более подробно остановиться на любой из этих 

тем, и спасибо, Хорхе, что отметил также рабочий трек МПО и 

связанные с ним процессы.  Действительно, это давний пункт нашей 

повестки дня, который нам необходимо действительно продвигать 

и, надеюсь, успешно завершить работу.   

 

Опять же, я остановлюсь на этом и просто посмотрю, есть ли какие-

либо просьбы о предоставлении слова?  И если нет, я перейду к 
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возможностям для волонтеров. Так что ничего нового, но просто 

подборка всего, что, по крайней мере, нам нужно в краткосрочной 

перспективе, так что назначение заместителей председателя, как 

упомянул Роб.  У нас есть 5 мест, и я думаю, что один заместитель 

председателя может продолжить работу на второй срок.   

 

SubPro и новые раунды, последующий раунд новых gTLD и связанная 

с ним Фаза функциональной разработки, как мы уже говорили, нам 

нужны волонтеры, и руководители вопросов SubPro, и в дополнение 

к трем представителям GAC для EPDP GNSO по IDN мы также ищем 

волонтера на пост председателя Рабочей группы GAC по 

универсальному принятию и IDN.  Таким образом, рабочая группа 

уже существует.  У нас Индия возглавляет эту рабочую группу, но  

индийский представитель был перемещен или получил новые 

обязанности.  Он больше не участвует в работе GAC, поэтому мы 

просто отмечаем необходимость в волонтере для председательства 

в Рабочей группе по универсальному принятию и IDN.  

 

Я сделаю еще одну паузу, если есть какие-либо комментарии, 

вопросы, дополнения к списку, отмечая рабочий трек МПО, если есть 

что-то еще, что мы упустили из виду?  Поэтому, пожалуйста, 

пересмотрите вопросы здесь, и обратитесь к сотрудникам службы 

поддержки или руководству GAC, или даже в список рассылки GAC, 

выражая интерес к одной или нескольким темам из списка.  Давайте, 

пожалуйста, перейдем к следующему слайду.  

 

И здесь мы пытаемся подвести итоги ваших совещаний и посмотреть, 

что сработало хорошо, а что нуждается в улучшении, опять же 
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длинный список, но вы можете дополнить к нему «первое 

заседание».  Если есть какие-либо отзывы, как мы можем сделать 

так, чтобы вступительная сессия соответствовала ожиданиям всех. 

Мы, мы попытались улучшить пару раз, мы начали составлять слайды 

для вступительной сессии, чтобы помочь коллегам сосредоточиться 

на продолжении того, что было сказано, но также и разделить 

нагрузку и нарушить монотонность выступления одного человека в 

течение часа, также приглашая ведущих темы и коллег-лидеров, 

чтобы они говорили по своим пунктам.  

 

Итак, если есть что-то еще, что мы можем сделать, чтобы еще больше 

улучшить вступительную сессию, я быстро пройдусь по списку, и, 

пожалуйста, тем временем начинайте думать о том, что мы можем 

сделать лучше, и я надеюсь увидеть поднятые руки.   

 

Второе — это подготовка к нашей встрече с Правлением.  Опять же, 

мы стараемся начать заблаговременно, отмечая возможность 

поделиться темами, которые мы можем обсудить, которые нам 

нужно обсудить с Правлением, и мы стараемся определить 

проблемы, а затем составить наши вопросы и поделиться ими с 

Правлением на ранней стадии, чтобы, когда мы встретимся, они 

были готовы дать нам ответы, которые мы ищем.   

 

Недавно мы пытались следовать этому же процессу при подготовке 

к другим двусторонним встречам, таким как встречи с ALAC и GNSO, 

и опять же, благодаря Ши, нашему корейскому коллеге, и Хорхе, 

нашему представителю от Швейцарии и заместителю председателя, 

которые являются нашими контактными лицами с ALAC и GNSO 
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соответственно, мы следовали тому же процессу, пытаясь 

определить вопросы и поделиться ими со стороной, с которой мы 

встречаемся, заблаговременно, чтобы мы могли провести 

плодотворную дискуссию и получить ответы, которые мы ищем.  

Поэтому мы очень ценим ваши отзывы о методе подготовки и 

эффективности формата, и, если есть что-то, что мы можем сделать 

лучше для ICANN72.   

 

Что касается составления коммюнике, то опять же приветствуются 

любые отзывы о самом процессе.  Я имею в виду сроки, Google doc, 

то, как мы собираем отзывы, и формулировки коммюнике за две 

недели до собрания, когда мы начинаем призывать к определению 

вопросов и, возможно, ключевых сообщений. Мы знаем, что иногда 

вещи не так ясны до встречи, но, по крайней мере, могут быть 

некоторые признаки того, потребуется ли рекомендация GAC или 

нет.  Поэтому, повторюсь, ваша обратная связь очень важна, а также 

время рассмотрения.  Период рассмотрения, который мы даем в 

конце, был продлен с 48 часов до 72 часов, поэтому, пожалуйста, 

направляйте обратную связь.  

 

Далее, формат вебинара Zoom — это инструмент, который мы 

использовали во время сессии 8 по RDS и WHOIS, и этот же 

инструмент использовался во время панелей.  Панели сообщества.  

И я надеюсь, что вы почувствовали разницу.  Он отделяет участников 

дискуссии от посетителей, и мы стараемся, чтобы все представители 

GAC фигурировали как участники дискуссии, потому что когда вы 

участник дискуссии, вы видите, кто присутствует, и можете более 

свободно пользоваться чатом, в то время как посетители имеют 
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более ограниченный обзор, и это было сделано в ответ на некоторые 

жалобы, что чат иногда переполняется, и люди не могут 

сосредоточиться на теме, которая представляется.  Поэтому в этот 

раз мы провели пилотный проект, мы тестируем его, я имею в виду, 

и мы с нетерпением ждем отзывов от коллег из GAC и от 

руководителей тем или модераторов сессий, чтобы мы могли 

увидеть, удовлетворил ли он потребности и высказанные опасения, 

и повторим ли мы его или будем ли использовать для других сессий.  

 

И, пожалуйста, если у вас есть какие-либо комментарии, поднимите 

руку.  Я просто делаю паузу, чтобы посмотреть, не пропустила ли я 

что-нибудь в чате.  Есть вопрос, можем ли мы иметь больше 

информации, ну, вы знаете, относящиеся к GAC ссылки ... 

пожалуйста, буду признателен, если мы сможем указать ссылку на 

реестр, и Найджел сказал, что различные форматы Zoom хорошо 

сработали в этот раз.  Спасибо.  Просто прокручиваю вверх, чтобы 

посмотреть, не пропустила ли я другие комментарии, и если нет, 

пожалуйста, Дания, продолжайте. 

  

 

ДАНИЯ:   Спасибо, Манал, это Финн Петерсен (Finn Petersen).  Надеюсь, вы 

меня хорошо слышите.  Я думаю, что веб-формат прошел очень 

хорошо, и я предлагаю расширить его и далее.  Я думаю, что в рамках 

некоторых из наших совещаний, особенно когда мы встречаемся с 

другой частью сообщества ICANN, все должны иметь возможность 

использовать чат, потому что у нас также есть члены из ALAC и других 

частей сообщества.  Но я думаю, что на заседании, где мы обсуждаем 
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вопросы GAC, было бы полезно увидеть более ограниченное и 

целенаправленное использование функции чата.   

Я не знаю, будет ли возможно, чтобы на этих сессиях, конечно, члены 

GAC также занимаются некоторыми вопросами, имели возможность 

использовать чат и, конечно, сотрудники ICANN, и я также думаю, что 

руководство другой части сообщества должно иметь возможность 

использовать чат во время нашей сессии, но обычные члены других 

сообществ не должны использовать эту функцию.  Я не знаю, можем 

ли мы попытаться использовать эту функцию, когда она открыта и мы 

ведем обсуждения с другими членами сообщества, как ALAC, как 

GNSO, и более ограничена, когда мы обсуждаем вещи между собой.   

 

Я думаю, это поможет нам сосредоточиться на том, что другие члены 

GAC пишут в чате.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Финн, и спасибо за то, что отметили, 

возможно, необходимость разграничения двусторонних встреч и 

пленарных заседаний GAC.  Принято к сведению.  Анна, пожалуйста, 

Великобритания, продолжайте.   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Большое спасибо, Манал, и привет коллегам из GAC.  Это очень 

полезная дискуссия, и я также хотела бы поблагодарить руководство 

и персонал поддержки GAC за организацию такого продуктивного 

заседания.  И поделиться несколькими соображениями в ответ на 

вопросы.  С моей точки зрения, и как отметил Найджел в чате, 

виртуальная платформа и другие инновации, такие как реестр задач 
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и решений GAC, были очень полезны, хотя мы уже некоторое время 

работаем в виртуальной среде, с ней все еще очень трудно иметь 

дело, и я чувствую, что GAC продемонстрировал отличную 

устойчивость и адаптивность.   

 

Мне также показалась наша дискуссия о будущем конференций 

ICANN очень содержательной; я хотела бы повторить некоторые 

замечания коллег о желании вернуться к очным совещаниям.  Я 

также хотела бы упомянуть еще один момент, касающийся 

разнообразия и участия в GAC, затронутый в ходе дискуссии.  Хотя 

переход на онлайн-режим позволил некоторым присутствовать на 

заседаниях и в противном случае это было бы затруднительно, есть 

другие способы расширить разрыв в разнообразии голосов в 

дискуссиях, поэтому, особенно когда мы думаем, как проводить 

встречи после пандемии COVID, я думаю, что стоит рассмотреть не 

только количество участников, но и количество активных участников.   

 

Было бы интересно обсудить, и я приветствую другие предложения, 

как мы можем избежать таких проблем, как технические вопросы, а 

также как организовать заседания для новичков.  Мне, например, 

как человеку, довольно недавно пришедшему в ICANN, понравилась 

социальная встреча GAC, и я думаю, что она прошла успешно.  Мне 

показалось знакомство с другими коллегами полезным.   

 

И я думаю, что это было бы полезным дополнением к основным 

сессиям.  Возможно, на первом заседании мы могли бы 

представиться и попытаться немного узнать друг друга.  Итак, это 

лишь некоторые краткие размышления, но мне было бы интересно 
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услышать мысли других, и еще раз спасибо Манал и остальным 

членам руководства GAC и коллегам за столь позитивную встречу.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Анна, и спасибо за то, что Вы отразили другие 

моменты.  Пожалуйста, каждый может поразмышлять над любым из 

пунктов на этом экране, конечно, включая ежедневные брифинги, 

социальную встречу, а также итоговую сессию.  Оливье, пожалуйста, 

продолжайте. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Оливье Брингер (Olivier Bringer) для протокола, и я буду говорить по-

французски.   

 

Прежде всего, я хотел бы поблагодарить председателя, Манал, 

руководство GAC и различные группы, отвечающие за различные 

темы, а также группу поддержки за отличную подготовку этого 

заседания.  Я думаю, что это позволило провести отличные 

дискуссии по всем различным темам, которые мы хотели 

рассмотреть, отлично подготовить коммюнике, отличные действия -

--е с другими группами и Правлением.  Поэтому я хотел бы 

поздравить всех с проделанной работой.  И в комиссии мы 

действительно удовлетворены заседаниями GAC во время ICANN71.  

У меня также есть три, возможно, критических, но конструктивных 

замечания, которые касаются моментов, упомянутых Данией и 

Великобританией.   

 



ICANN71 – Итоговое заседание GAC                                                                 RU 

 

 

Страница 35 из 50   

Прежде всего, вопрос об участии.  Он был упомянут 

Великобританией. Я думаю, что мы можем улучшить участие и 

разнообразие участия во время заседаний GAC.  Я не знаю, мое ли 

это дело, но я хотел бы обратиться к более новым коллегам в GAC, 

возможно, они думают, что не совсем понимают все различные 

темы, пожалуйста, не стесняйтесь брать слово.  Я думаю, что все 

точки зрения, мнения различных членов GAC интересны.  Вопросы 

интересны, они подпитывают дебаты, поэтому я действительно 

хотел бы призвать всех вас активно участвовать в наших дебатах.   

 

Я также хотел предложить руководящей группе подумать о том, как 

облегчить участие, поэтому я знаю, что в чате прозвучало 

предложение представителя Индии создать подгруппы, где мы 

могли бы поговорить вместе, собираться на пленарных заседаниях 

— это одна из идей.  Я уверен, что есть и другие.  Я думаю, что 

виртуальный формат, который мы используем сегодня, конечно, 

создает определенные проблемы.  Может быть трудно участвовать в 

работе посреди ночи.  Но это также прекрасная возможность для 

всех присутствующих, и это хорошо для участия, так что это 

действительно должно быть сделано таким образом виртуально, но 

также нужно подумать и о гибридном формате, потому что это то, что 

будет появляться очень быстро.  Итак, это был первый пункт, 

касающийся участия.   

 

Второй момент, который я хотел бы озвучить и поддержать мнение 

моего коллеги из Дании по поводу обсуждения в чате.  Это то, о чем 

я уже говорил на прошлой конференции, как вы помните.  Иногда мы 

проводим параллельные обсуждения в чате, и они не очень 



ICANN71 – Итоговое заседание GAC                                                                 RU 

 

 

Страница 36 из 50   

помогают членам GAC выступить по теме, которая обсуждается во 

время сессии, иногда они даже отвлекают нас.   

 

Так что я действительно за прозрачность, и я отметил, что участников 

было гораздо больше, чем членов GAC, поэтому я думаю, что мы 

прозрачны, и многие члены сообщества следят за нашими 

обсуждениями, но я за пространство, в том числе в канале 

обсуждения, где мы можем обмениваться мнениями между собой, 

поэтому я считаю, что формат вебинара, который был предложен, 

является отличной идеей.  Могут быть и другие.  Другие идеи, но я 

действительно поддерживаю предложение о создании отдельных 

каналов обсуждения между нами, чтобы мы не потерялись в 

дискуссиях, которые не имеют никакого отношения к повестке дня 

заседания.   

 

Последний момент связан с продолжительностью сессий.  На 

нескольких сессиях, как мне показалось, презентации были немного 

затянуты.  Это было чрезвычайно интересно.  Мы действительно 

детально разобрались в различных темах, и для кого-то из новичков 

это полезно, чтобы понять, о чем идет речь, но для часовой сессии 

GAC мы не можем проводить 55-минутную презентационную 

сессию, потому что тогда не остается времени для обсуждения.  

Поэтому нам нужно выбирать.   

 

Либо докладчики должны быть дисциплинированными, и мы 

ограничиваем презентации 40 минутами, и, возможно, не все 

говорим, но у нас остается время для обсуждения.  Либо мы сделаем 

заседания немного длиннее, возможно, до часа и 15 минут.  
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Конечно, риск в том, что заседание будет длиннее, и презентация 

станет длиннее.  Это риск, но это то, о чем я хотел упомянуть.   

 

Нам нужно немного больше времени для дебатов во время этих 

заседаний.  Я прошу прощения, что говорил так долго, но большое 

спасибо, что выслушали меня.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Оливье.  Очень ценные отзывы и замечания.  

И, Джайдип (Jaideep), Индия, пожалуйста, Вам слово. 

 

 

ИНДИЯ:  Спасибо, Манал.  Все заседания прошли очень хорошо.  Поздравляю 

Вас с тем, что Ваша команда заместителей председателя нас 

поддержала в течение всех этих трудных 4 дней мозгового штурма и 

просмотра большого количества результатов. И одно дополнение к 

тому, что сказал Оливье.  Это отзыв о социальном собрании, потому 

что мне посчастливилось присутствовать на нем, и я считаю, что 

социальное собрание было чрезвычайно ценным мероприятием, на 

котором мы действительно смогли встретиться, увидеть других и 

пообщаться.  Поэтому, следуя этой линии, я бы предложил, если бы 

мы могли, поскольку мы знаем, что у нас есть 7-8 тем, над которыми 

мы работаем, может быть, заранее провести секционные заседания, 

где мы дадим возможность всем членам GAC выбрать одну 

конкретную тему, над которой мы могли бы работать вместе.  Может 

быть, посвятить этому одну или две сессии.  20, 25 или около того в 

одной группе, и результатом может быть просто проведение 

презентации или небольшое взаимодействие с членами, которые не 
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присутствовали на конкретной сессии, могли бы просто как большая 

группа.  Я думаю, что этого определенно не хватает, и это 

значительно улучшит участие всех нас, так что это мое предложение 

по этому поводу.  

 

Во-вторых, по поводу чата: полностью согласен с другими членами, 

потому что иногда мы пытаемся следить за чатом и видим новое 

сообщение, спускаемся вниз и обнаруживаем, что оно двустороннее.  

Иногда, поэтому, возможно, лучший вариант — это в случае, если 

оно будет двусторонним, я знаю, что это больше похоже на ... мы 

собираемся принять, но иногда чат может мешать, и он просто 

выводит вас из равновесия.  Он мешает сосредоточиться на главной 

теме.  Итак, это два предложения с моей стороны.  И еще раз 

позвольте мне поблагодарить вас и всю вашу команду за отличную 

работу.  И я хотел бы пожелать вам удачи в надежде, что наша 

следующая конференция пройдет, по крайней мере, в гибридной 

форме, так что спасибо вам большое.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Простите, большое спасибо, Джайдип.  Спасибо за призыв 

попробовать использовать секционные залы.  Мы уже попробовали 

это однажды в работе по тенденциям, но мы можем попробовать это 

и для других сессий. Мы все зафиксировали, и мы все записывали, 

так что позвольте мне, пока я жду других желающих, пройтись по 

оставшимся пунктам списка.  Итак, еще раз, как вы относитесь к 

ежедневным брифингам?  Стоит ли их проводить или в этом нет 

необходимости?  Опять же, неформальное общение, мы уже 

слышали несколько положительных комментариев по этому поводу.  
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И, конечно же, мы хотим услышать отзывы от новичков, и спасибо 

Оливье за то, что поднял этот вопрос.   

 

Так, если новички также сообщат нам о том, что для них хорошо 

подходит, а где они хотели бы увидеть некоторые улучшения, это 

было бы очень полезно в плане свежего взгляда на GAC.  И если есть 

какие-либо пожелания относительно самого заседания по 

подведению итогов и того, как оно будет организовано, мы опять же 

ограничимся оперативными вопросами, а также подведением 

итогов, если можно так выразиться.   

 

Наконец, если есть какие-либо дополнительные мысли 

относительно будущих открытых заседаний GAC и ICANN, я делала 

заметки во время нашей предыдущей ценной, хотя и очень короткой 

дискуссии, поэтому у меня есть несколько моментов, и я думаю, если 

позволит время, я могу поделиться ими во время последней сессии 

ICANN, то есть корпорация ICANN будет обсуждать их с сообществом, 

но если есть какие-либо окончательные мысли по этому поводу.  И 

один вопрос, который пришел мне в голову, если ICANN72 пройдет 

гибридно, сколько членов GAC смогут присутствовать лично?   

 

Так, я не уверена, что вы знакомы с Zoom, но если вы можете 

использовать зеленую галочку, чтобы дать нам представление о том, 

сколько человек уже знают, что смогут лично присутствовать, если 

ICANN72 будет проходить в гибридном формате в Сиэтле.  В США, 

конечно, это если вы и зеленая галочка - я имею в виду там, где вы 

поднимаете руку, вы найдете зеленую галочку.   
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ИНДИЯ:   Манал, я думаю, Вам нужно сказать им, что они попадают в число 

участников, и тогда вы сможете сделать отбор.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, спасибо.  Итак, и действительно, и если ограничения 

в стране позволят, Крис, конечно.  Спасибо.  Хорошо.   

 

 

ИНДИЯ:   Это просто как список ваших пожеланий.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, это лишь приблизительная оценка, и мы постараемся 

сделать это более профессионально, но просто чтобы получить 

представление о том, на чем мы остановились.  Итак, какие-нибудь 

заключительные замечания или отзывы о предстоящих заседаниях 

GAC в гибридном формате, или о других темах, которые мы уже 

обсуждали, или отзывы новичков?  Любой новичок, желающий 

попробовать …. Винсент, пожалуйста, не как новичок, конечно, но, 

пожалуйста, вперед.  

 

 

VINCENT GOUILLARD:  [Неразборчиво] В последний раз я обещаю, что буду говорить на 

французском языке.  

 

Так как мы обсуждаем два оперативных вопроса, я хотел бы 

воспользоваться возможностью еще раз повторить то, что очень 

важно для Франции.  Поэтому мы хотели бы повторить этот призыв к 
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использованию системы синхронного перевода, которая была 

создана для заседаний ICANN.  Те из вас, кто уже работал в ICANN до 

пандемии, видели, что сначала это было нелегко, но в итоге была 

создана прекрасная система, и мы очень благодарны корпорации 

ICANN за это.   

 

Поэтому я хотел бы призвать всех коллег использовать ее как можно 

чаще.  И я думаю здесь, в частности, о наших новых коллегах, о тех, 

кто еще не полностью ознакомлен с системой, которая 

действительно доказала свою эффективность и которая 

благоприятствует многоязычию в ICANN и в GAC, чтобы задать вопрос 

чрезвычайной важности.  Сейчас я собираюсь перейти обратно на 

английский язык для нескольких заключительных слов.  

 

Таким образом, я сейчас говорю не по-французски и хотел бы 

закончить на английском, чтобы выразить прямую благодарность 

Вам, Манал, и руководству напрямую, а не через перевод, потому что 

вы, как всегда, проделали огромную работу.  Спасибо Вам, всем 

заместителям председателя, и большое спасибо группе поддержки 

GAC.  Это было гладкая и эффективная конференция, как всегда.  

Большое спасибо переводчикам, большое спасибо всем коллегам 

GAC, всем, кто участвовал, и я буду очень рад встретиться со всеми 

вами, как всегда, на следующей конференции ICANN, будь то очной, 

гибридной, виртуальной, мы еще не знаем.  Но большое спасибо 

всем вам.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Винсент, и, пожалуйста, не обещайте в 

последний раз использовать свой родной язык.  Пожалуйста, было 

очень приятно видеть, как гладко это работает.  И спасибо за 

использование, и, кстати, это было первое, о чем я спросила, если мы 

перейдем на гибридный режим, повлияет ли это на перевод в 

реальном времени, и меня заверили, что все будет работать гладко, 

так что это было первое, что я подтвердила в нашем контрольном 

списке.   

 

Я вижу, что Сьюзан подняла руку, а затем Хорхе, а у нас 

заканчивается время.  

 

 

США:   Спасибо, председатель [неслышно], благодарю Вас за отличное 

руководство, замечательную команду руководства GAC, а также 

персонал поддержки за такую прекрасную конференцию.  А также 

просто признаюсь, что было приятно и отрадно во второй раз подряд 

выработать консенсусную рекомендацию в этой виртуальной среде, 

так что я думаю, что это действительно показывает то, как мы, как 

группа, способны адаптироваться к различным обстоятельствам и 

все же пройти через это и подготовить эти рекомендации.  Да, 

спасибо всем и с нетерпением ждем следующей конференции.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Сьюзан.  И, Найджел, Ваше предложение в 

чате также принято к сведению.  Использовать сессию вебинара до 

ICANN72, чтобы проинформировать коллег о предстоящих темах.  С 

этим, если можно, перейдем к следующему слайду.  И с искренними 
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извинениями, Хорхе, передаю Вам слово.  Надеюсь, у Вас достаточно 

времени для оставшихся слайдов.  

 

 

JORGE CANCIO:  Да, конечно.  Спасибо, Манал.  Хорхе Кансио (Jorge Cancio), для 

протокола.  Это просто чтобы напомнить вам или проинформировать 

вас о том, что мы пытаемся улучшить процесс вовлечения. Как 

некоторые из вас, например, Оливье, подчеркнули, что это 

действительно сложная задача - обеспечить значимое участие, 

инклюзивное участие. Я думаю, мы вполне осознаем это со стороны 

руководства и... стороны, но, конечно, мы полностью открыты для 

новых идей и в ваших руках, чтобы улучшить ситуацию, поэтому я 

думаю, что мы приняли к сведению все идеи, которые в конечном 

итоге помогут и в этих конкретных вопросах вовлечения.   

 

Назову некоторые цифры: у нас около 80 новых делегатов GAC с 

ноября 2019 года, так что это огромный оборот.  У нас также есть 

список участников GAC, так сказать, и это означает всех тех, кто 

входит в делегации членов или делегации наблюдателей, это 500 

человек, так что это огромное количество, и нас, как вы видите, 

просят участвовать во все большем количестве мероприятий 

сообщества. В определенной степени мы также несем за это 

ответственность, потому что мы призываем сообщество 

[неразборчиво] к злоупотреблению DNS, Так что мы участвуем в 

формировании повестки дня, и, конечно, мы должны нести бремя, 

которое соответствует этому, и важно, чтобы мы разделили это 

бремя на как можно большее количество плеч, так что 

действительно важно, чтобы как можно больше из вас активно 
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участвовали в различных усилиях, потому что в конечном итоге мы 

получаем взаимную выгоду от участия коллег из разных 

направлений работы. 

 

Поэтому мы уделяем больше внимания ресурсам для вовлечения.  

Мы работаем с сотрудниками службы поддержки над улучшением 

процесса регистрации.  Мы все еще думаем над некоторыми 

идеями, и мы также пытаемся улучшить взаимодействие внутри, 

особенно с новыми членами, и информацию для обмена со всеми 

правительственными коллегами, и некоторые элементы уже были 

показаны, как и реестр задач и решений GAC.  Это один из 

результатов этих более общих мыслей, и, если мы перейдем к 

следующему слайду, я думаю, мы увидим там ряд инициатив, более 

конкретных инициатив, которые мы предпринимаем, конечно, при 

поддержке наших замечательных сотрудников.  Больше 

региональных вебинаров перед конференцией.  Один из них мы 

провели перед виртуальной конференцией в Канкуне, а на других 

конференциях мы организуем вебинар по приветствию нового 

комитета, который прошел несколько недель назад.   

 

Мы проводим процесс повторного изучения содержания ICANN 

learn, особенно если вы не знаете, где находится платформа ICANN 

learn, пожалуйста, отправьте нам электронное письмо на адрес 

службы поддержки, потому что там есть очень интересное 

содержание.  Это платформа электронного обучения, которую ICANN 

предлагает сообществу, и там есть некоторые конкретные 

материалы о GAC, как работает GAC, а также как работает GNSO и 

другие части сообщества.  И мы рассматриваем вопрос о том, как 
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улучшить эти материалы, обновить их.  Некоторым из них уже четыре 

или пять лет, а вы знаете, что в мире Интернета это очень много 

времени.  Дизайн веб-сайта совершенствуется.  

 

Мы намерены вновь ввести или внедрить больше вводных 

вебинаров, как, например, вебинар по Руководству консенсуса 

GNSO, который будет проведен в ближайшее время, и есть 

предложения от корпорации ICANN по увеличению ресурсов 

поддержки GAC, в смысле исследований и юридических 

возможностей, так что это то, что мы, возможно, захотим 

рассмотреть в ближайшем будущем, и поэтому я считаю, что мы 

также ищем больше метрик, больше данных для оценки уровня 

участия, уровня обмена в нашей работе, среди прочего, в списке 

электронной рассылки.   

 

Я не знаю, может быть, здесь мы все еще немного выбиваемся из 

графика?  И если Роб или Фабиан хотят показать некоторые из 

слайдов, которые они подготовили, я знаю, Манал, что Вы думаете 

по этому поводу.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я думаю, мы должны спросить у персонала поддержки, можем 

ли мы немного превысить отведенное время.  Хорошо?  И, конечно, 

переводчиков?   

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Мы сделаем это очень, очень кратко, Манал, если Вы не против, 

признавая большую работу наших переводчиков и их изнурение в 
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конце недели.  Я буду рад, Хорхе, если мы покажем им, может быть, 

30 секунд, скорее для более общего понимания всей ситуации, 

которая заключается в том, что под руководством руководства GAC 

персонал поддержки GAC от ICANN предпринял усилия, чтобы 

выяснить, как мы можем, я пытаюсь придумать правильную 

формулировку, измерить, рассчитать, просто попытаться получить 

некоторое представление о том, какой уровень активности имеет 

место в GAC.  В первую очередь, как инструмент управления, 

откровенно говоря, с идеей или концепцией определения того, где 

могут быть пробелы во взаимодействии или области, которые 

требуют большей координации или внимания со стороны 

руководства, если хотите.  Да, Гультен, просто быстро, если можно, 

покажите слайды.  Вот пример некоторых мозговых штурмов или 

идей, над которыми мы работаем.  

 

На этом слайде показан трафик электронной почты.  Это не так много 

значит, если смотреть на это визуально очень быстро, поэтому я 

прошу прощения, и мы не будем углубляться в анализ.  Но 

относительно быстрый анализ после такого слайда позволит понять, 

что за последние десять лет или около того количество трафика, 

которое наблюдается по списку электронной почты GAC, является 

активно стабильным.  Я имею в виду, если вы посмотрите на то, что 

происходит в целом во всех различных видах деятельности GAC, что 

мы делали примерно в 2014 году.  Мы начали измерять, и я говорю, 

что мы вернулись к 2014 году, это только последние данные, которые 

мы только начали собирать и представлять в полном объеме, но 

именно на фоне 2014, 2015 годов буквально появились заместители 

председателя.  Вы знаете эту группу из пяти человек.   
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За прошедшее время вы увидели, что, хотя общее количество 

электронных писем, возможно, осталось неизменным, в 

руководстве GAC происходит больше событий, чем среди членов 

GAC.  Так что это может заставить вас взглянуть на это и сказать: 

"ХММММ, может быть, нам стоит обратить на это внимание?  

Достаточно ли мы общаемся с членами GAC?» И это может привести 

к следующим разговорам.   

 

Не перегружаем ли мы общий список членов GAC?  Следует ли 

больше работать в рамках рабочих групп?  Должны ли члены GAC 

получать больше электронных писем?  И затем это послужит 

поводом для обсуждения всеми вами или среди всех вас: что вы 

думаете об относительном количестве электронных писем, которые 

вы получаете ежедневно, еженедельно, ежемесячно.  Бывают 

недели, когда вы получаете от нас 10 писем.  Получаете от нас два.  В 

то же время руководство справляется с 15-20.  Так что это просто 

усилия с вашей стороны, чтобы начать создавать визуальную картину 

для более вдумчивого обсуждения работы комитета.   

 

Следующий слайд, например, позволяет взглянуть на вещи с гораздо 

более высокого уровня - 10 000 футов, где это не просто измерение 

того, сколько людей участвует в различных мероприятиях GAC.  Этот 

слайд показывает участие в заседаниях GAC, и вы видите, что со 

временем синий цвет показывает увеличение или рост числа членов 

комитета.  А красные области показывают, какой процент от общего 

числа членов GAC участвует в заседаниях в тот или иной момент 

времени.  А на следующем слайде мы посмотрим и скажем, как это 
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может повлиять на кворум.  И способность GAC вырабатывать 

рекомендации в коммюнике, на основе каждой конференции. 

 

Они показывают, что GAC всегда имел кворум, но есть некоторые 

заседания, где вы видите всплески в данных, которые могут быть 

связаны с HLGN еще на ICANN 50.  Конкретная конференция, когда 

членам GAC может быть сложнее добраться до определенного 

места, так что вы видите это на ICANN 61.  Мы едва набрали кворум, 

а следующим всплеском после этого была конференция в Барселоне, 

где имела место ICANN63 и еще одна правительственная встреча 

высокого уровня.  

 

Так что, опять же, диаграммы сами по себе являются красивыми 

картинками, и мы можем использовать красивые цвета, но это 

становится более важным после того, как председатель или 

заместитель председателя проведут оценку того, какие данные или 

информация будут полезны, а какие нет.   

 

В заключение я хотел бы поделиться с вами, что мы приложили 

большие усилия, чтобы не публиковать данные об индивидуальном 

участии.  Работа, которую мы здесь проводим на начальном этапе, 

заключается в том, чтобы попытаться собрать и распространить 

информацию в совокупности, чтобы мы могли предоставить общую 

информацию от всех вас для более эффективной совместной работы.  

Поэтому мы надеемся, что сможем расширить эту работу с 

метриками, провести дополнительные обсуждения этого вопроса с 

командой руководителей.  Если у вас есть идеи, как нам лучше 

измерить вовлеченность по сравнению с простой посещаемостью, 
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что значит участие по сравнению с просто посещаемостью — все это 

было бы интересно для всех нас.   

 

В то же время мы признаем, что наша работа заключается в том, 

чтобы помочь вам наиболее эффективно выполнять свою работу.  И 

если это позволяет вам больше сосредоточиться на содержании, 

рекомендациях по политике и развитии, рабочих группах, в которых 

вы участвуете, тогда мы выполняем свою работу, так что это всегда 

баланс, и мы очень ценим руководство, которое Манал и 

заместители председателя дают в плане того, как все это 

согласовывать.  Так что спасибо за возможность поделиться здесь 

некоторыми из этих красочных документов.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Хорхе и все остальные.  На этом мы завершаем нашу 

итоговую сессию, но, пожалуйста, продолжайте направлять свои 

отзывы по электронной почте, а для тех, кто заинтересован, в 14:30 

UTC начнется обсуждение будущего открытых конференций ICANN.  

 

Но, прежде чем закончить заседание, я хотела бы поблагодарить 

всех вас за активное участие, продуктивные обсуждения и 

совместную работу.  Я хотела бы поблагодарить коллег из GAC, 

председателей рабочих групп и посредников по взаимодействию, 

команду поддержки, команды ИТ и языковых служб, устных 

переводчиков и стенографов.   

 

Мы продолжим межсессионное взаимодействие, и пока мы снова не 

встретимся на ICANN72, пожалуйста, оставайтесь в безопасности и 
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наслаждайтесь заслуженным отдыхом.  Приношу искренние 

извинения за превышение времени.   

 

Заседание закрыто. 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


